

## 神無月(October)の校長 令和3年度「いわみ☆未来発見セミナー」(R3.10.1)

第2学期中間試験最終日の午後、本校において令和3年度「いわみ☆未来発見セミナー」が開催されました。

本県西部地域では県外大学等に進学する高校生が多く、そのほとんどが地元の企業等を知らないまま進学している実情がありました。そんな中、このセミナーは石見地域(益田、津和野、吉賀)で進学を予定している高校生対象に、この石見地域で働き生活する様々な企業・団体の社会人の方々と交流し、それぞれの進路選択の経緯やキャリアストーリーを聞かせていただき、生徒自身のライフプランと重なり合わせて考える機会として平成58年から行われています。県主催、県教委後援するもので、ここ数年は西部県民センターのご尽力により益田地区は、本校を会場として開催しています。

今回も、「ふるさとを愛し、貢献したい」という意識を醸成するとともに、地元の企業への理解を深め、県内に魅力ある活躍の場があることが認識することを目的に、本校1,2年生全員で参加させていただきました。合計27団体の地元企業が、本校体育館、柔剣道場、多目的教室に分かれて、生徒が20分間3ローテーションで選んだ企業を移動して懇談するワールドカフェ形式での実施でした。

私も各ブースを回りお話しを聞かせていただきましたが、どのブースにおいても参加いただいた企業の方々が、どのような思いで日々仕事をしておられるのか、地域・ふるさとにどれだけ熱い思いを持っておられるかなど、熱心に語られている姿がとても印象的でした。単に職業や進学先を、あるものの中から選ぶのではなく、自分の良さを生かしてどのように社会に貢献し、人を幸せにするのか、そのためにどういう学びをしたいのか、そういった視点でも今後の進路について考えることができた貴重な時間となりました。今後生徒が自身の進路を考える上での「大切なポイント」を教えていただいたのではないかと感謝しております。

参加いただきました企業、団体の皆さま方、お忙しい中、生徒達のために時間を割いていただき、誠にありがとうございました。改めて感謝申し上げます。